



ASSOCIATION POUR DE
VÉRITABLES URGENCES AU
CENTRE HOSPITALIER DE
LODEVÉ



Sauvons le CAPS de Lodève en URGENCE !

*Le CAPS doit rester ouvert **H24 7/7** dans l'attente de
sa transformation en
Antenne de Médecine d'URGENCE H24 et 7/7.*

Tout le monde est concerné, les jeunes et les moins jeunes.
La santé n'a pas de prix, la santé, c'est l'affaire de tous !

Le CAPS, c'est presque 10000 passages en 2023 !

Le CAPS est en danger de fermetures partielles et
nombreuses ces prochaines semaines par manque de
médecins !

Après le rassemblement du 22 avril dernier, nous vous donnons à
nouveau rendez-vous devant le Centre Hospitalier de Lodève, pour
exiger que les moyens soient à la hauteur des besoins !

**Tout le personnel du Centre Hospitalier, toute la
population du Lodévois et Larzac, du Cœur d'Hérault,
tous les élu(e)s sont appelés à se rassembler le**

**Mardi 11 juin 2024 à 17h00 pour venir
manifester devant le CH de Lodève.**